

PTA 芝生作業 5年ぶりに開催！！



新型コロナウイルス感染症による影響や図工室の普通教室への改修工事、校舎外壁塗装工事、暑さ指数による影響のため、PTA芝生作業の中止が続いておりました。令和六年度は、開催日を早めるなど工夫し、五月八日（水）と九月二十日（金）に『五年ぶりに』実施することができました。



五月八日（水）の一回目は、緑化推進事業事務局長の松井様からお言葉をいただき、五時間目から高・中・低学年の順に子どもたち、教職員、保護者で、「雑草抜き」「エアレーション」「根切り」を行いました。平日にも関わらず、六十名近い保護者がご参加くださいり、芝生の維持に努めました。



九月二十日（金）に、二回目の芝生作業として、芝刈り機を用いて「芝刈り」をしました。各学年、約十名の保護者の方が参加しました。

味原小学校のみなが大好きな「芝生」のお世話をするとて、さらに芝生に愛着をもつてもらいたいと思います。

芝生ニュース

第57号

発行所
大阪市立味原小学校内
味原地域総括会
緑化(芝生化)推進事業委員会事務局

子どもたちの活動の様子を、学校ホームページにアップしています。また、緊急の連絡等もメールと合わせてホームページでもお知らせいたします。下のQRコードをスマートフォンなどで読み取っていただくと、味原小学校ホームページにアクセスできます。登録しておいていただきますよう、よろしくお願いします。



芝生開放デー～芝生の上で大道芸!!～



毎年恒例の芝生開放デー。十一月九日（土）の午後に実施いたしました。今年度は、大阪市地域こども体験学習事業を活用して、大道芸の「バルーンアート」に挑戦しました。

講師の方にアドバイスをいただきながら、大人も子どもも実際にバルーンアートを体験することができました。さすが小学生。大人よりすぐにできるようになっていました。みんなが楽しめた芝生開放デーになりました。



また、味原地域「ふれあい喫茶」や、生涯学習「ハーブティー」も開催され、晴天に恵まれポカポカ陽気

の中、大盛況となりました。

冬芝のオーバーシードや養生期間を前に、青々とした芝生が育つ運動場で、爽やかな秋のひとときを過ごすことができました。

ご準備、またご参加いただきました地域の皆様、本当にありがとうございました。